

El juez Jorge Cañadas es nombrado nuevo director general de Justicia de la DGA

El magistrado estaba al frente del Juzgado de Instrucción número 2 de Teruel y es profesor de Derecho en la Uned

F. J. M.
Teruel

El Consejo de Gobierno aprobó este miércoles el nombramiento del juez Jorge Oswaldo Cañadas Santamaría como nuevo director general de Justicia del Gobierno de Aragón. Cañadas estaba al frente del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Teruel, es profesor de Derecho en la Uned y un importante divulgador de esta materia a través de su portal InterJuez.

Precisamente la aplicación de las nuevas tecnologías en el ámbito de la Justicia es una de las fortalezas de este juez, dentro de un ámbito profesional que tradicionalmente ha sido más reacio a la incorporación de las tecnologías aunque la pandemia de la covid aceleró su implantación.

El Gobierno de Aragón informó de este nombramiento tras su reunión del miércoles. Cañadas sustituye al frente de esta direc-

ción general a Javier Martínez Zandundo, que presentó su dimisión por motivos personales y familiares. Martínez ha desempeñado este cargo solo durante cuatro meses, después de que fuese nombrado en septiembre pasado tras el cese de la anterior directora general, Esmeralda Pastor, a raíz de la salida de Vox del equipo de gobierno.

El nuevo director general ha sido el juez titular del Juzgado de Instrucción número 2 de Teruel desde el año 2011, que tiene asumidas también las funciones de Registro Civil. Es miembro de la Red Judicial de Expertos en Gestión de Emergencias y Catástrofes y está colegiado, aunque sin ejercicio, en el Colegio de Abogados de Zaragoza, de donde es natural, si bien está asentado en Teruel.

Cañadas comenzó a ejercer la abogacía en Zaragoza en 1993 hasta que en 2011 accedió a la carrera judicial y fue nombrado

juez en el Juzgado de Instrucción número 2 de Teruel.

Ha sido también profesor asociado de la Universidad de Zaragoza en el Campus de Teruel y actualmente ejerce como profesor tutor del mismo grado de Derecho en la Uned. Licenciado en Derecho, cuenta con el Diploma de Estudios Avanzados en Derecho Mercantil y Derecho de la Empresa.

Entre los proyectos que ha desarrollado está el portal jurídico en Internet InterJuez.es, que puso en marcha coincidiendo con su llegada a Teruel, en el que lleva más de una década reuniendo doctrina, jurisprudencia y legislación sistematizada y actualizada, así como información jurídica, herramientas legales y otras utilidades. El portal se ha convertido en un referente en el ámbito de la Justicia porque da respuesta a las distintas cuestiones jurídicas planteadas en la práctica habitual del ejercicio profesional.



El magistrado Jorge Cañadas

Partidario de la mediación extrajudicial por los beneficios que conlleva, cuenta con varias distinciones recibidas a lo largo de su carrera, entre ellas la Cruz de la Policía Local de Teruel por Servicios Distinguidos, el Diploma de Mérito de la Comisaría de la Policía Nacional en Teruel, y la Cruz del Mérito de la Guardia Civil con Distintivo Blanco.